

colonias conflictivas

Soledad de Graciano Sánchez.- Durante este fin de semana se realizaron recorridos de vigilancia en las colonias 21 de marzo, Primero de mayo, Cactus, Rivas Guillén Norte y Sur, San Antonio, San Felipe, entre otras, como parte de un operativo nocturno para inhibir el delito.

Al respecto, el director de Seguridad Pública de Soledad informó que, como saldo de esta vigilancia, se realizaron detenciones principalmente por consumo de drogas, robo a transeúnte, escandalizar, riñas, ingerir alcohol en la vía pública y se han recuperado vehículos con reporte de robo. /Paula Montero Becerril

Municipio instala comedores para perros callejeros

REDACCIÓN

El programa ComeDog gestiona la instalación de más comedores para perros en situación de calle y rehabilita los dispensadores ubicados en distintos puntos del municipio, a través de la dirección de Respuesta Ciudadana del Ayuntamiento de Soledad.

Al respecto, el titular de la dependencia, Juan Miranda Martínez, señaló que se supervisa el estado en el que se encuentran los 13 dispensadores de alimento ubicados en el municipio, precisamente para que se encuentren en buenas condicio-

nes. Destacó que hace seis meses se instalaron estos comedores para mascotas y se han recibido solicitudes de particulares para adquirir estos dispensadores y hacerse cargo ellos mismos, lo que es un buen aliciente para el cuidado de los canes.

Informó que cada tercer día se les suministra el alimento y se revisa el estado de los comedores para rehabilitarlos en caso de que se encuentren dañados y se les efectúa limpieza para evitar la propagación de enfermedades entre los caninos. Agregó que en los próximos días, se instalarán cinco más en diferentes luga-



Informó que cada tercer día se les suministra el alimento y se revisa el estado de los comedores /CORTESÍA

res, como en la colonia Pavón, Privadas de la Hacienda, San Felipe, entre otras, mientras que los comedores que son solicitados por particulares, ellos se encargan de suministrar el alimento luego de que el Ayuntamiento otorgue el comedor y la primera carga de croquetas.

Discuten plan para instalar Cristo Roto en zona rural

PAULA MONTERO BECERRIL

Soledad de Graciano Sánchez.- Para detonar la economía de las comunidades que colindan con el cráter La Joya Honda, el alcalde Gilberto Hernández Villafuerte, entregó al arzobispo Jesús Carlo Cabrero Romero, el proyecto para colocar un Cristo Roto y sea el inicio del turismo religioso en

el municipio. Las zonas rurales beneficiadas serían La Tinaja, La Purísima, Estación Ventura y Techa, "se lo entrego arzobispo, esperemos tener respuesta positiva de su parte y echarlo para delante nosotros", expresó el jefe de la comuna soledense, tras entregarle a monseñor el plan en físico donde se detalla la idea turística. El proyecto surge con la necesidad de ofrecer a

turistas, y a los habitantes locales, un espacio dedicado a formar parte de las costumbres y las tradiciones religiosas relacionadas con la Iglesia Católica.

Añadió que se analiza si se colocará uno solo o varios cristos rotos y que sea un recorrido para apreciarlos en las comunidades arriba mencionadas, lo que aumentaría el turismo y la economía de quienes ahí habitan.

Añadió que es un plan que se tiene proyectado realizar en esta administración, antes de que concluya, por lo que se incluyó al arzobispo Carlos Cabrero Romero pa-

EL PROYECTO

para ofrecer a los habitantes y turistas un espacio dedicado a tradiciones religiosas

ra que dé el visto bueno, ya que se trata de una tradición de la Iglesia Católica, puesto que en varias partes del país existen este tipo de imágenes que fomentan las peregrinaciones, cantos, rezos y oraciones, entre otras tradiciones relacionadas con la religión católica.